

# PERS

## Kronologi Kecelakaan Pemotor Roda Tiga dengan Pic Up L 300 di Sumenep

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Feb 2, 2022 - 05:17



SUMENEP - Kecelakaan lalulintas antara pengendara sepeda motor (Pemotor) roda tiga jenis Viar Roda tiga bernopol M 5779 WV dengan sebuah mobil pick up

mitsubishi L. 300 bernopol M 9915 AB di Jalan Nasional, Desa Pabian, Kec. Kota Sumenep, KM - 3, Kabupaten Sumenep

Beruntung pengendara sepeda motor (Pemotor) roda tiga, dalam kecelakaan yang terjadi, Selasa (1/2/2022) sekira pukul 07.50 WIB, selamat dari maut, hanya mengalami luka ringan.

Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya. S.I.K. S.H. M.H. melalui Kasi Humas AKP Widiarti S., SH kepada wartabhayangkara.com dalam keterangan tertulisnya menyampaikan peristiwa kecelakaan lalu lintas, itu terjadi karena kurangnya hati-hati pengguna jalan, pemotor tidak memperhatikan pembatas jalan atau as jalan.

Peristiwa itu bermula saat kendaraan sepeda motor viar roda tiga bernopol M 5779 WV yang dikemudikan Yuda Prayogo (27), warga Desa Karanganyar, RT.002/RW.002, Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep melaju dari arah timur menuju ke arah barat.

Saat bersamaan, setibanya di lokasi kejadian, dari arah berlawanan dari barat menuju ke arah timur melaju sebuah mobil mitsubishi pick up L300 bernopol M 9915 AB dikemudikan Rifki (25), warga Desa Karduluk RT.001/RW.010, Kec. Pragaan, Kab. Sumenep membawa penumpang teman sekampungnya atas nama Moh Holli (29), dan Lailur Rida (22).

Dikarenakan antara pemotor dengan sebuah mobil pick up jaraknya sangat dekat, tabrakan pun tak dapat dihindari," ungkap AKP widiarti.

Diduga Pemotor viar roda tiga, Yuda Prayogo (27), saat mengemudikan kurang konsentrasi kearah depan, sehingga berjalan kekanan melewati as jalan dan terjadi benturan dengan sebuah mobil pic up mitsubishi L. 300 yang dikemudikan Rifki (25), tepat berada di badan jalan sebelah utara.

Akibat dari kejadian laka lantas itu, pemotor via roda tiga, Yuda Prayogo (27), saat itu langsung terpental hingga mengalami luka ringan dan dilarikan ke IGD Puskesmas Kalianget, sedangkan kedua kendaraan mengalami kerusakan material," pungkasnya. (Jon)